

PDI detuvo a sospechoso de participar en secuestro del exalcalde Gonzalo Montoya

DILIGENCIA. Venezolano vinculado a facción del Tren de Aragua "Los mapaches".

La Policía de Investigaciones (PDI) detuvo a uno de los sospechosos del secuestro del exalcalde de Mañchal Gonzalo Montoya, arresto que se concretó durante la madrugada de ayer.

El arrestado fue identificado por la PDI como Israel Useche,

ciudadano venezolano de 18 años, quien se encontraba escondido en una hostal ubicada en calle García Reyes con Catedral, en el centro de Santiago, y fue detenido cuando se preparaba para trasladarse al terminal de buses con la aparente finalidad de huir hacia el sur del país.

Esta aprehensión es la primera vinculada directamente al secuestro de Montoya, quien permaneció casi tres días raptado y fue liberado el domingo tras el pago de un rescate cercano a un millón y medio de pesos.

Además de Useche, en la investigación existen otros tres su-

jetos de interés, dos mujeres y un hombre, que aún no han sido detenidos. Pero el ministro de Seguridad, Luis Cordero afirmó que "hoy comenzaron las detenciones y esperamos que así continúen en las próximas horas para el resto de los que participan en este delito".

Sobre la cantidad de personas que participaron en el ilícito, el secretario de Estado comentó que "no puedo dar el número exacto por razones de la investigación, pero son varias". Además, indicó que "se localizó el vehículo que originalmente también participó: un vehículo con patente clonada, pero eso ha permitido identificar lugares y personas".

La Fiscalía informó que los involucrados son integrantes de una facción del Tren de Aragua denominada "Los mapaches", que también está vinculada a

otro delito de secuestro ocurrido a principios de julio.

"Esta es una investigación sumamente compleja. Él participa directamente en la comisión del delito de secuestro", explicó el fiscal Héctor Barros.

El prefecto de la BIPE Antisecuestros de la PDI, Hassel Barrientos, indicó que "estas organizaciones criminales, de origen extranjero, específicamente estructuras transnacionales, son multidelitos y precisamente este sujeto está vinculado a otros delitos que están siendo también investigados".